



► PENEKAKAN PERDA

# Cegah Kumpul Kebo, Pondokan Dirazia

**MERANGSANG**—Guna mengantisipasi munculnya fenomena kumpul kebo, Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP) Kota Jogja mengencarkan razia usaha pondokan atau indekos. Pengawasan ini merupakan amanat dari Perda Kota Jogja No.1/2017 tentang Penyelenggaraan Pondokan.

*Yosef Leon Pinsker  
yosef@harianjogja.com*

Kepala Seksi Pembinaan Potensi Masyarakat Satpol PP Kota Jogja,

► Di sebuah pondokan di Dipowinatan, petugas menemukan penghuni pondokan yang berpasangan, tapi belum resmi menikah atau kumpul kebo.

► Jika diulangi, petugas akan menindak pengusaha pondokan sesuai dengan ketentuan yang berlaku.

Ferry Suprpto mengatakan belum lama ini jajarannya merazia usaha pondokan di Kampung Dipowinatan, Kelurahan Keparakan, Kemantren Merangsan. Hasilnya, ditemukan penghuni pondokan yang berpasangan, tapi belum

resmi menikah atau kumpul kebo.

"Untuk mengantisipasi terjadinya kumpul kebo, ke depan kami akan mengencarkan sosialisasi dan terus memantau agar warga Kampung Dipowinatan yang memiliki pondokan tidak melanggar aturan," ujarnya saat dikonfirmasi, Jumat (15/9).

Menurut Ferry, pelaku usaha pondokan yang kedapatan melanggar aturan dalam Perda No.1/2017 diberikan peringatan lebih dahulu melalui teguran lisan dan tertulis. Namun jika diulangi, petugas akan menindak pengusaha pondokan sesuai dengan ketentuan yang berlaku. Selain itu, jika masih belum ada efek jera akan dilanjutkan dengan program bimbingan agar pemilik usaha

tidak mengulanginya kembali.

"Ke depan harapannya setiap pemondok berhak mendapatkan perlindungan, keamanan, dan kenyamanan dari warga sekitar," ujarnya.

Salah satu warga Kampung Dipowinatan RT05/RW01, Subur Raharjo yang juga pengusaha pemondokan mengaku berterima kasih atas kedatangan petugas dari Satpol PP Kota Jogja. Lewat pemantauan itu ke depan semakin memberikan pelayanan terbaik bagi penghuni yang ada di pondokannya. "Harapannya kunjungan ini sebagai ajang untuk mengingatkan. Saya justru tidak keberatan, semoga kelanjutan usaha saya bisa lebih baik lagi," katanya.



**Petugas gabungan** dari Pemkot Jogja, Satpol PP Kota Jogja dan aparat TNI saat mendatangi salah satu usaha pemondokan di Kampung Dipowinatan, Kelurahan Keparakan, Kemantren Merangsan, belum lama ini.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sat Pol PP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 25 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005